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AUTOR: Vereador RONALDO DE ALMEIDA COUTO - 2° Secretário 

Senhor Presidente: 

N.º 
1 /2007 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 
deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao PREFEITO MUNICIPAL, solicitando 
que seja analisada a possibilidade de se construir um corredor de acesso ao Rio Garças, 
no bairro Vila Maria. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT, em 04 
de maio de 2007. 

RONALDO 

Membro da Comissão de Economia e Finanças 
Presiden te da Comissão de Educação, Cultura, Saúde e Assist. Social 

www.ronaidocouto.com 
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Trata-se de um pedido dos moradores do mencionado bairro, que 
reclamam da falta de acesso ao Rio Garças, onde muitos deles utilizam aquele curso 
d' água para as pescarias de subsistência, que em razão do fechamento, por cercas, das 
propriedades ribeirinhas, ficaram eles sem acesso ao rio. 

Assim sendo, esperamos contar com a atenção do ilustre Prefeito, no 
atendimento desse nosso pedido. 

RONALDO D 

Membro da. Comissão de Economia e Finanças 
P<csidcntc da. Comissiio de Educaçiio, Cultum, Saúde e Assist. Social 

www.ronaldocouro.com 


